

Sanierung wäre Verschwendung

Sportausschuss-Vorsitzender Rüdiger Kurmann zu Rundturnhalle und Hallenbad

CUXHAVEN. Neubau der Rundturnhalle oder Sanierung? Neubau Hallenbad mit fünf, sechs oder acht Bahnen? Themen, die vor allem die Sport-Szene in Cuxhaven weiter bewegen. Nun nahm auch der Vorsitzende des Sportausschusses, Rüdiger Kurmann (Die Cuxhavener) Stellung.



Sportausschuss-Vorsitzender Rüdiger Kurmann fordert eine Vierfach-Halle. Foto: Witthohn

sprechen sich da eher für eine zusätzliche neue Mehrzweckhalle aus, die dann auch die Kugelbake-Halle ersetzen würde.“

Und auch zum Thema Hallenbad bezieht Kurmann klar Position. „Bisher haben wir uns darauf verlassen, was Sport in Cuxhaven gefordert hat. Mittlerweile sind wir der Meinung, dass die möglichen Lösungen neben-

einander gestellt werden, die Finanzierbarkeit muss ermittelt werden und dann sollten wir uns entscheiden. Wir müssen eine Lösung finden, die auch in 30 Jahren die richtige Lösung für diese Stadt ist.“

Kurmann fordert dringend Schwimmzeiten für die Bürgerinnen und Bürger Cuxhavens. „Es kann nicht angehen, dass den Bürgerinnen

und Bürgern keine Öffnungszeiten für ‘ihr’ Bad bekommen.“ Der Sportausschuss-Vorsitzende

kündigt für „Die Cuxhavener“ an: Gibt es keine täglichen Öffnungszeiten für Cuxhavenerinnen und Cuxhavener, starten wir ein Bürgerbegehren!“



Nordseeheilbad GmbH ist doch eigentlich gefordert

Und eigentlich sieht der Sportausschuss-Vorsitzende Kurdirektor Erwin Krewenka gefordert. „Das ist das Bad der Nordseeheilbad GmbH und die ist doch wohl auch dafür zuständig, das geschwommen werden kann. Aus unserer Sicht ist die NHC gefordert, mit den 7,4 Millionen Euro ein ausreichend großes Schwimmbad zu finanzieren.“

Herwig V. Witthohn